

COMUNICADO DE PRENSA

Más de 700 mil beneficiados dejó el programa Es Cultura Local en su cuarta versión

Con una agenda artística y cultural espectacular se desarrolló la cuarta versión de este programa del Idartes.

El Instituto Distrital de las Artes – Idartes, la Secretaría Distrital de Cultura Recreación y Deporte – SCR D, la Secretaría de Gobierno y los Fondos de Desarrollo Local – FDL, mediante la cuarta versión del programa Es Cultura Local fortalecieron la agenda artística y cultural de los barrios, a través de 453 estímulos otorgados en 16 localidades de Bogotá, promoviendo propuestas artísticas en danza, música, literatura, artes plásticas, artes audiovisuales, artes escénicas e interdisciplinarias.

“Esta versión del programa benefició a cerca de 700 mil personas en Bogotá, mediante la creación, circulación y apropiación de prácticas artísticas. Se invirtieron más de 11 mil millones de pesos y se brindaron reconocimientos económicos por más de 292 millones de pesos para jurados expertos, en alianza con los Fondos de Desarrollo Local”, señaló María Claudia Parias, directora del Instituto Distrital de las Artes - Idartes.

La apertura de las convocatorias se realizó en agosto de 2023, fecha a partir de la cual se inscribieron más de 1.400 propuestas, que fueron evaluadas por 75 jurados expertos. Fue así como se seleccionaron los 453 ganadores, quienes con sus ideas, entusiasmo y creatividad, empezaron a desarrollar sus propuestas, de la mano del equipo del Programa Es Cultura Local del Idartes.

Las localidades de Usaquén, Chapinero, San Cristóbal, Usme, Tunjuelito, Bosa, Kennedy, Fontibón, Engativá, Suba, Antonio Nariño, Teusaquillo, Puente Aranda, Barrios Unidos, Ciudad Bolívar y Rafael Uribe Uribe, se convirtieron en espacios de transformación sociocultural gracias a los diversos procesos artísticos y creativos desarrollados por los ganadores de las convocatorias de la cuarta versión del programa.

Este proceso dio como resultado una agenda que permitió visibilizar propuestas y proyectos de personas naturales, agrupaciones y personas jurídicas, contribuyendo a la dinamización económica y social de las localidades a través de la cultura y el arte, involucrando los eslabones de la cadena de valor del sector: creación, producción, distribución, exhibición, comercialización y promoción.

Luego de 10 meses de experiencias enriquecedoras; agrupaciones y agentes artísticos de todas las localidades, junto con el equipo de Es Cultura Local, se dieron cita en la Biblioteca Pública Manuel Zapata Olivella - El Tintal, ubicada en la localidad de Kennedy, donde tuvo lugar el evento de activaciones artísticas “Somos Es Cultura Local”, en el que se mostró a todos los capitalinos un poco del potencial de Es Cultura Local.

Desde Idartes, se continuará fortaleciendo y aportando a la sostenibilidad del sector cultural y creativo de Bogotá, además de generar más espacios que permitan el trabajo y la construcción colectiva de proyectos e iniciativas artísticas en los territorios.